
Elogio à beleza das gaúchas 
colonização italiana. 

Em seu discurso, tendo ao lado o gover-
nador Antonio Brito, o presidente elogiou 
o Rio Grande do Sul, mas não deixou de 
lado a preocupação com um dos mais gra-
ves problemas do estado: a invasão de 
terras. 

"Ocupações injustas, que apenas parali-
sam a administração e são um sinal de 
deterioração do estado, eu não aceito", 
,disse, numa alusão ao comportainento do 

...cimo. na para, empresanós, Fernan,—, Movimento dos Sem-Terra e de Pequenos 
do Henrique acompanhou,- em um 	Agricultores, que vêm promovendo inva- 
palanque montado no centro da cidade, o 	sões e ocupações de prédios no esta- 
desfile em homenageM aos 120 anos de 	do.(JC) 

CAXIAS DO SUL - O presidente Fer-
nando Henrique Cardoso viveu ontem mo-
mentos de glória na abertura da 21a.Festa 
da Uva, em Caxias do Sul, a 130 km de 
Porto Alegre. Aplaudido nas ruas, não 
resistiu à emoção e se derramou em elogios 
à beleza da mulher gaúcha, ao sucesso de 
"O Quatrilho" (filmado na cidade) e a 
pujança da economia gaúcha. 

"Aqui, no Rio Grande do Sul, se encon-
tra essa beleza de uma forma extraordiná-
ria", dise o presidente,' ,olhand2 para -a 
rainha e as duas , princesas,da Festa ;  Fatn 
cia Pezzo, Valéria Weiss e Márcia Marósti-
ca, respectivamente. A beleza da mulher  

gaúcha, simbolizada na rainha e nas duas 
princesas, disse o presidente, "expressa 
muito bem o sentimento de todos nós que 
amamos a beleza". 

Fernando Henrique destacou o talento 
do autor do livro que deu base a "O Qua-
trilho", o gaúcho José Clemente Pozenato. 
"Temos ¡ente .com capacidade e sensibili-
dade de traduzir tudo aquilo numa peque-
na obra de arte, que orgulha o Brasil mun-
do afora", disse. Depois de um longo dis- 


